

Aksi Nyata Bentuk Kepedulian, Polres Pamekasan Berikan Bantuan Baju, Mantel, Selimut, dll Ke Palestina

Achmad Sarjono - PAMEKASAN.INDONESIASATU.CO.ID

Nov 24, 2023 - 14:42



PAMEKASAN - Wujud aksi nyata kepedulian Polres Pamekasan yang merupakan Polres Jajaran Polda Jatim dengan ikut andil dalam memberikan bantuan kemanusiaan untuk warga Palestina yang terdampak serangan pasukan Israel di jalur Gaza.

Bantuan diberikan oleh Polres Pamekasan secara simbolis diberangkatkan dari Mapolres Pamekasan dilepas langsung oleh Wakapolres Pamekasan Kopol Andy Purnomo didampingi PJU Polres Pamekasan serta personil Polres Pamekasan.



Wakapolres Pamekasan Kopol Andy Purnomo menyampaikan bahwa sebagai bentuk kepedulian atas penderitaan yang dialami warga Palestina, Polres Pamekasan menyerahkan paket bantuan baju dalam perempuan, baju laki-laki, celana kolor laki-laki, Mantel, Selimut, Baju Perempuan, Hijab, Baju Anak, Celana Anak, Pampers, Susu anak Lactona 250 gr dan Air mineral kemasan.

Pengiriman bantuan tersebut tidak akan berhenti sampai disini, kami Polres Pamekasan akan terus mengirimkan bantuan-bantuan melalui tahap-tahap selanjutnya, Ucap Wakapolres Pamekasan.

Ditempat terpisah Kasihumas Polres Pamekasan Iptu Sri Sugiarto mengatakan, bahwa bantuan yang diberikan ini merupakan sumbangan atau uang yang dikumpulkan dari personel Polres Pamekasan dan Polsek Jajaran, dan kemudian dibelikan perlengkapan, sebelum dikirimkan ke warga Palestina.

" Penggalangan donasi ini uang personil yang di kumpulkan dari sumbangan seikhlasnya. Jadi kita disini sumbangan dan dari hasil sumbangan kemudian kita gunakan untuk membeli perlengkapan untuk saudara kita warga Palestina," kata Iptu Sri Sugiarto.

Seluruh bantuan tersebut dikoordinir oleh Polda Jatim, nantinya akan diangkut menggunakan kapal KRI dr. Soeharso yang akan berlayar menuju Palestina.

"Semoga bantuan ini dapat bermanfaat dan meringankan beban saudara-saudara kita di Palestina," ujar mantan Kapolsek Palengaan Iptu Sri Sugiarto,

Jum'at (24/11/2023).